
平成23年度在京飯田高校同窓会

アンケート集計結果

高26・36回生

（回答者：71名）



回生

中47回, 1
高4回, 1人

高5回, 4 高７回, 3

高８回, 3

高9回, 3

高10回, 2

高11回, 10

高12回, 1

高13回, 3

高14回, 1

高15回, 

4

高16回, 1
高17回, 1

高19

回, 3高20回, 3

高21回, 4高22回, 1

高24回, 1

高25回, 4

高26回, 2

高27回, 3

高28回, 1

高29回, 1

高31回, 3

高35回, 3

高37回, 1 回答なし, 3



男女

男性 52人

女性 7人

回答なし

12人
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出身市町村

中川, 1 松川, 1人

高森, 5 豊丘, 1

喬木, 3

座光寺, 2

上郷, 5

飯田, 9

鼎, 8

松尾, 4

竜丘, 7

下久堅, 2

山本, 3
龍江, 1

下条, 3

泰阜, 1

阿智, 1

阿南, 1

天龍, 2

平谷, 1

南信濃, 1
回答なし, 9



Q1. 今の飯伊は、まだ帰省先ですか、
それとも観光地のひとつですか？

故郷/兄弟・

親戚のいると

ころ

65人

観光地 0人

繋がりがすで

にない 2人
回答なし

4人



Q2. 最近、飯伊に帰省（観光）したのはいつですか？

1年以内

63人

5年以内 5人

10年以内

2人

10年以上帰っ

ていない 1人



Q3. 帰省（観光）した時のおよその滞在日数は
どのくらいですか？

日帰り 2人

1泊 30人

1週間以内

40人

1週間以上

1人



Q4. 帰省（観光）した時の宿泊先は主にどこですか？

実家 46人

親戚 9人
友人・知合い

3人

ホテル

20人

その他 2人



Q5. 兄弟・親戚がいなくても
飯伊に帰省（観光）したいですか？

はい 64人

いいえ 6人

回答なし

1人



Q6. 引退後は飯伊に住みたいですか？（1/2）

はい 14人

家族が同意

すれば、はい

19人

いいえ 32人

未定 2人
回答なし 4人
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Q6. 引退後は飯伊に住みたいですか？（2/2)
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回答なし

未定

いいえ

家族が同意すれば、はい

はい

人



Q7.  同窓会（本会）では「ふるさとを元気にし隊」という
社会貢献活動をしていますが、ご存知ですか？

はい 39人

いいえ

31人

回答なし

1人

(1/2)



Q7. もしできることがあれば、
参加するご意志はありますか？ (2/2)

積極的に参加

したい 6人

東京（関東）に

いてできること

があれば、参

加してもよい

48人

その意志はな

い 13人

回答なし

6人



Q. 最後に、飯伊の将来に何かご意見があればお聞かせ下さい。 

 

・（回答なし）回生：飯田らしさを強くうちだしていくこと。 

・高 13 回生：飯伊発展を祈る！ 

・高８回生：リニア新幹線に乗って飯田で同窓会を開きたい。 

・高 22 回生：リニア開通後も、豊かな自然を守り、歴史を大切にしてほしい。 

・高 7 回生：リニアモータカーの南信州に期待をしている。後 17 年頑張って飯田で同窓会をやり

その日に帰る夢がある。 

・高 15 回生：（アクセスは悪いが）飯伊の環境を生かし、千葉の亀田病院の様な日本で誇れる

病院を作って欲しい。 

・高 27 回生：ふるさとの近況を知るよい機会になった。 

・高 26 回生：経済原理のみにこだわらず、真の豊かさを追求していって欲しい。 

・高 5 回生：視野を広くもって対処してほしい。 

・高 35 回生：リニアモータカーが通っても”美しい田舎”をキープできるよう総括的な「都市計画」

ならぬ「田舎計画」を作って欲しいと思います。 

・高 31 回生：発展を祈念しています。 

・高 21 回生：個性、特色を活かしたまちづくり、地域づくりを。中央、南-両アルプスに囲まれた

すばらしい環境を大切にして。 

・7 回生：情報発信がたのしみ。 

・高 11 回生：”リニア”も”三遠南信”も良いですが、自然環境や古き良き歴史も大切に維持、保

全して下さい。 

・高 4 回生：中央新幹線が、小生生存中に出来れば乗ってみたいですね。多分それは夢でしょ

う。 

・高 21 回生：良き故郷としての環境の維持と産業の活性化に期待したいと思います。 

・高 31 回生：初めて参加いたしましたが、感動いたしました。今後の発展を御祈念申し上げま

す。 

・高 11 回生：リニアモータカー開通に向けて活性化の道を探る。 

・高 8 回生：リニアが通ることで大いに発展する。 

・高 5 回生：所得が低いのが気になるが、便利さだけに気をとられず、これからの地方のあるべ

きビジョンを求め、本当の住み易い飯伊を考えてほしい。 

 


	在京飯田高校同窓会アンケート20120221
	アンケート結果2

